

"La vida es hermosa, pero tiene momentos grises": Wanda Nara volvió a referirse a su cuadro de salud



Wanda Nara confirmó su participación en el **Bailando por un sueño, de Italia**, y lo contó a través de un video hablando en italiano, reality del que ya fue parte el pasado año cuando su esposo, **Mauro Icardi**, estaba jugando en ese país.

“¡Hola a todos! Vi que salió el elenco completo de Bailando con las estrellas. Pero Milly (Carlucci, la conductora), te olvidaste de mí. Porque **este año yo también estaré allí**. Nos vemos muy pronto en Roma. Nadie ha dicho que será fácil, pero lo haremos. ¡Nos vemos!”, expresó Wanda Nara.

Además, ya instalada en Turquía, la mediática sigue con su tratamiento médico y se realizó un análisis de sangre para **seguir cuidando su estado de salud**. “Una enfermedad. **El miedo al esperar un resultado**”, escribió un posteo, donde se ve cómo le sacan sangre, mientras ella está con los ojos llorosos. “Que esté mal alguien que amas. La vida es hermosa, pero **tiene momentos grises**. Aunque yo siempre veo todo, hasta lo malo positivo”, escribió Wanda en el posteo.



Una enfermedad
El miedo al esperar un resultado
Que este mal alguien que amas
La vida es hermosa pero tiene
momentos grises .. aunque yo
siempre veo todo , hasta lo malo
positivo ❤️

La primera vez que hizo referencia a su enfermedad

Wanda Nara es la segunda vez que hace referencia a la enfermedad que padece. La primera vez había hablado con Telefe Noticias, luego de **terminar** su trabajo al frente de MasterChef.

«Obviamente me sacudió la noticia, porque en un momento en el que yo todavía **no entendía lo que tenía o no sabía qué era**, tuve que salir a dar explicaciones. Y, sobre todo, tuve que soportar gente que diga: ‘Lo está publicando ella, lo está diciendo ella...’», comenzó diciendo en la entrevista.

«La gente que me conoce y la que me conoció ahora estando todas las noches al aire en un programa diario, sabe que **nunca jugaría con una cosa así**. Si hay algo que soy es buena persona y no jugaría nunca con un tema de salud. Me parece que hay un momento que es el límite y es la salud», había dicho Wanda.

Fuente: Canal 26